



Regierungsratsbeschluss vom 25. September 2018

Brand im Rheinhafen am 27. Juli 2018 – offener Brief an den Regierungsrat, das AUE und die Schweizerischen Rheinhäfen

P181048

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an Heidi Mück, Kleinhüningerstrasse 140, 4057 Basel, und an Martin Brändle, Klybeckstrasse 245, 4057 Basel.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet den offenen Brief zum Brand im Rheinhafen vom 27. Juli 2018, welcher an den Regierungsrat, das Amt für Umwelt und Energie (AUE) und an die Schweizerischen Rheinhäfen ging. Er hat grosses Verständnis für die Unsicherheit in der Bevölkerung hinsichtlich der Dimension und der Ursache des Brandes. Er weist aber die im Brief gemachten Anschuldigungen entschieden zurück. Alle in den Brandfall involvierten Verwaltungsstellen arbeiten eng zusammen, damit ein solches Ereignis in Basel möglichst nicht mehr passieren wird. In einem Industrieareal wie dem Hafen kann allerdings ein Ereignis nie vollständig ausgeschlossen werden.

